

Sozialkaufhaus | Marktplatz der Begegnung

Secondhand-Kleidung und Haushaltsgegenstände

In der umgestalteten Heilig-Geist-Kirche bekommen sie gebrauchte Kindersachen, Kleider und Haushaltsgegenstände. Der große schöne Raum bietet Platz für viele Menschen, für Gespräche und Begegnungen wie auf einem Marktplatz.

Die Kirche wird aber nicht geschlossen und es wird „Marktplatz-Gottesdienste“ und Andachten geben. Der Raum wird nämlich trotz der Kleiderständer und Regale weiter als Kirche genutzt werden. Die Evangelische Kirchengemeinde in der Neuen Vahr ist die erste Gemeinde in Bremen mit der Nutzung einer Kirche mit modernen Möbeln in einem urbanen Stil in dieser besonderen Form. Hier werden Haushaltswaren und Kleider sehr schön präsentiert und es hat nichts mehr zu tun mit einer abseits gelegenen Kleiderkammer im Keller.

Der „Marktplatz“ will damit neue Wege gehen, ein solidarisches Konzept umsetzen, Spenden weiterzugeben, als eine Alternative zum Shoppen in der Innenstadt. Nachbarn geben Spenden ab, die Nachbarn zugutekommen.

Der Erlös der Spenden ist ausschließlich für einen sozialen Zweck wie z.B. für die schulische und berufliche Ausbildung von Kindern und jungen Erwachsenen, in einem Straßenkinderprojekt in Ho/Ghana, für den kostenlosen Mittagstisch für Kinder vom Projekt MahlZeit, oder für die Anstellung von Langzeitarbeitslosen in unserem Sozialkaufhaus.

Öffnungszeiten:

Siehe unter:

<https://kirche-neuevahr.de/marktplatz>

Ein Angebot von:

Ev. Kirchengemeinde in der Neuen Vahr

Veranstaltungsort:

Heilig-Geist-Kirche

Adresse:

August-Bebel-Allee 276

Sozialdiakonie

28329 Bremen

Ansprechperson:

Christoph Buße

Telefon:

0162 731 34 52 (Mobil)

E-Mail-Adresse:

busse@kirche-bremen.de

Internetadresse:

www.kirche-neuevahr.de

Nächste Termine:

Termine bitte erfragen